

フンスリータイムス る



紀伊コスモス支援学校園部分校

平成25年の春。園部の山々は、まだまだ冷え込んでいますが、地域の皆様方とともに温かい新 年を迎えることができました。地域の方々、保護者の皆様、あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。年明け、インフルエンザやノロウィルス等の流行を小 配しましたが、罹患者なく、子どもたち、元気に8日の始業式に登校してくれました。何より、子 ども達の健康で笑顔いっぱいの顔をみるのが楽しみです。

3学期は1年間のまとめの学期であり、最も短い学期でも あります。卒業式やお別れ遠足、中3生は、高等部の入学選考 もあります。保護者の皆様には、いろいろとご協力もいただき ますが、どうぞよろしくおねがいいたします。 1月の日々。 子どもたちはたこあげ等元気にグラウンドを走っています。



地震火災避難訓練 · 防災学習実施!

「防災」については、着々と進めてまいりましたが、今年も、防災学習のスタートとして、避難訓練

や防災についての全校集会、学習会を実施しました。昨年、県教育 委員会から全児童生徒分支給された、備蓄品やヘルメット・毛布などの 確認と装着(使用)練習を行いました。タタメット(ヘルメット)は 子ども自身が布袋から取り出してフックを簡単に外して組み立てる 仕組みで、全校一斉に体育館で練習を行うとともに、避難訓練では実際に 装着して逃げる練習もしました。有事の場合の緊急対応は様々な想定が 必要で、我々職員も勉強になりました。



コスモス会「成人を祝う会」

今年も、去る1月20日(日)に、華月殿にて行いました。高等部卒業後、それぞれの 進路は異なりますが、元気でたくましく精一杯がんばっている姿を拝見することができま した。ご家庭の都合等で欠席者もありましたが、紋付き袴姿、 振り袖姿、スーツ姿の凛々しくたくましい着物、そしてふるまい

に、毎年ながら感動します。そして、二十歳になった喜びを

一緒にお祝いできたことに感謝しています。おめでとうございます。

·有量中国的14个,有量中国的14个。

いきいき交流教室1月行事。 毎年恒 例のボウリング大会を19日(土) インターボウルにて行いました。家 族対抗の2ゲームトータルで、楽し くゲームをしました。保護者どうし の親睦、職員との交流の場となりま







外国語学習の補佐として、月 一回、ALTの先生に来校してい ただいております。小学部、中学 部ともに、英語に親しみ、生の英 語を話す、聞く体験ができ、素敵 なコミュニケーションの学習と なっています。先日、中学部全体 で授業を行いました。

2月の行事予定

6日(水)鳴滝小学校との交流学習(園部分校)

18日(月)授業参観・保護者会 22日(金)(中)お別れ遠足

20(水)・21日(木)個人懇談会 23日(土)いきいき交流





